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Obras de Paseo entre El 
Trocadero y Los Pinares ya 
tienen sus primeros grafitis 

  

Las obras aúnno 
se entregan a la 
comunidad pero 
ya fueron 
rayadas. 

Fabiola Vega M. / Redacción 

nocidos en la in- 
fraestructura de las obras 
del Paseo costanera que 
está ubicado entre El Tro- 
cadero- Los Pinares y que 
aún no han sido entrega- 
das a la comunidad. 

El alcalde Jonathan 
Velásquez denunció a tra- 
vés de sus redes sociales 
la situación. “Esto aún no 
se entrega a la comuni- 
dad y ya lo están rayan- 

do”, expresó Velásquez 
mostrando los rayados 
del mobiliario de las 
obras. 

El alcade continuó se- 
ñalando que “al lado de 

este mirador fotográfico 
ustedes pueden ver que 
ya hay un graffiti en el 
sector de los asientos, in- 
cluso las rocas, las pie- 
dras, la ornamentación”. 

Además, explicó que 
las obras están para her- 
mosear el lugar y así 
construir la costanera y 

na serie de rayados 
realizaron desco- 
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LA INFRAESTRUCUTRA DEL PASEO COSTANERA YA TIENE SUS PRIMEROS RAYADOS. 

que se convierta en la 
más linda del país. 

“Va a ser una de las 
costaneras mejor ilumi- 
nada, con juegos de últi- 
ma generación. En este 
trayecto van a tener loca- 
les comerciales, van a ha- 
ber más de tres baños pú- 
blicos abiertos las 24 ho- 
ras, reposera, un lugar 
hermoso”, indicó. 

La autoridad comunal 
también indicó que el pa- 
seo tendrá basureros pa- 

ra reciclaje, especies ar- 
bóreas, zonas de sombra 
y ciclovías. 

“Lo que hay es maldad 
y poca inteligencia de 
gente que viene solamen- 
te a rayar, hay gente que 
viene a hacer grafitis”, 
expresó Velásquez. 

También comentó que 
no se puede tener guar- 
dias las 24 horas del día 
para impedir que las per- 
sonas hagan daño en la 
infraestructura. “No de- 

pende tan solo de las au
toridades (cuidar) si n
que también de toda l
comunidad en cuidar 
proteger neustrso espa
cios públicos”, finalizó. 

Cabe destacar que es
tas obras del Paseo Costa
nera tiene una inversió
conjunta de la Direcció
de Obras Portuarias de
MOP y el Gobierno Regio
nal a través del ENDR,
que supera los 12 mil mi
llones de pesos. O 
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ESTUDIANTES DE ODONTOLOGÍA PRESENTARON ANTE LOS ESCOLARES. 
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Escolares aprendieron 
sobre higiene bucal 
Una jornada de clase dife- 
rente experimentaron ni- 
ños y niñas del colegio Cos- 
ta Cordillera, esto porque 
hasta su sala de clase llega- 
ron estudiantes de la carre- 
ra de Odontología de la 
Universidad de Antofagas- 
ta para enseñar de manera 
entretenida sobre la higie- 
ne bucal. Esta actividad fue 
financiada por el proyecto 
ANT 2193 Crear Salud del 
Ministerio de Educación. 
Cerca de 50 estudiantes 
del curso de Salud Pública 
y Educación Comunitaria 
de la carrera de Odontolo- 
gía de la UA, se traslada- 
ron hacia las dependen- 
cias del establecimiento 
educacional. También es- 
tuvo presente la Compa- 
ñía de Teatro Indepen- 
diente Antofagasta, quie- 
nes brindaron una obra in- 
teractiva sobre la alimen- 
tación saludable. 
“Nuestros estudiantes tra- 
bajaron con niños preesco- 

lares de la institución, 

donde enseñaron de ma- 
nera lúdica y divertida la 
salud oral. Esta actividad 
busca que nuestros alum- 
nos desarrollen los conte- 
nidos aprendidos a nivel 
teórico y se traspase a lo 
práctico”, dijo la académi- 
ca del departamento de 
Odontología de la UA, 
Constanza Garrido Urru- 
tia. 
En tanto, la directora del 
ciclo junior del Colegio 
Costa Cordillera, Victoria 

Fortes, expresó que “estos 
estudiantes presentaron 
una temática que para no- 
sotros es muy cotidiano, 
esto porque somos un co- 
legio que propicia los de vi- 
da saludable en su progra- 
ma de formación. Enton- 
ces todo lo que tenga que 
ver con salud bucal y ali- 
mentación saludable es de 

gran valor para la forma- 
ción de nuestros estudian- 
tes”, O 

  

  
FUNCIONARIOS FUERON HOMENAJEADOS. 

Homenajean a funcionarios de 
APS que se acogieron a retiro 

Un grupo de trabajado- 
res dela Atención Primaria 
deSalud de Antofagasta, se 
acogió a retiro tras largos 
años de trabajo y por ese 
motivo, fueron reconoci- 
dos por la Corporación Mu- 
nicipal. 

Los funcionarios se de- 
sempeñaron en los Centros 
de Salud Familiar y recibie- 
ron un homenaje de parte 
del alcalde y presidente del 
Directorio de CMDS, Jo- 
nathan Velásquez y la di- 

rectora de APS, Claudia 
Fernández... 

“Hicimos esta actividad 
para agradecer a nuestros 
funcionarios, por todos los 
años de trayectoria que es- 
tuvieron junto a nosotros, 

pasando múltiples accio- 
nes como fue la pandemia 
donde ellos jugaron un rol 
importante y los funciona- 
rios que tenemos han sido 
parte de muchos proce- 
sos”, señaló la directora de 
APS, Claudia Fernández. 

Yovana Godoy es una de 
las funcionarias que se aco- 
gió al retiro voluntario. Se 
desempeñó en APS duran- 
te 42 años cuando ingresó 
el año 1982 a trabajar al 
Cesfam “Dr. Antonio Ren- 
dic”. 

“Tengo muchos recuer- 
dos por ejemplo cuando se 
levantó un pequeño con- 
sultorio de emergencia pa- 
rael aluvión. Pero me llevo 
el cariño de los pacientes. 
Tocaron momentos muy 

difíciles pero hay que ser 
un funcionario integral y a 
las nuevas generaciones les 
digo que aprovechen toda 
la tecnología y sobre todo 
que no se olviden del ser 
humano, de humanizar”, 
expresó. 

Por otra parte, Patricia 
Espinoza, otra delas traba- 
jadoras que dice adiós a la 
APS, ingresó a la atención 
primaria el año 1994, tiem- 
po que para ella será inolvi- 
dable porque “me llevo los 
mejores recuerdos y una 
relación de mucho carió 
con mis compañeros. Este 
esun maravilloso trabajo y 
ahora llegó la hora de des- 
pedirme”. O
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